

À La Roquebrussanne



Pour honorer ce grand rendez-vous automnal, les onze classes des deux écoles communales ont envahi l'espace des Craux. Comme l'an passé, les élèves ont couru autour des terrains de boules et près du city-stade. Et, selon les règles de l'épreuve, au moins dix minutes. Pour les petits de la maternelle, des stands de motricité avaient été installés dans la cour de récréation. Sept ateliers tournants sur le thème du souffle étaient proposés aux plus grands. Parmi lesquels

une course-relais avec ballon de baudruche, un parcours avec balle légère, des ateliers corde à sauter, arts visuels ou encore yoga et respiration, un documentaire sur l'air et une lecture-débat autour d'un texte sur la maladie et la recherche. Une vente de barbe à papa a été organisée par le comité des fêtes, tandis que l'association des parents d'élèves se chargeait de celle des gourmandises salées et sucrées qu'elle avait confectionnées.

(Photos J. H.)

